



## Schulschließungen in NRW – Infos aus der Concordiaschule IV

Liebe Eltern,

heute beginnen offiziell die Osterferien. Auch wenn die Urlaubsfahrten und Ausflüge in dieser Zeit ausfallen – dafür ist das Wetter bei uns frühlingshaft, die Sonne ist schon warm, das ist doch ein kleiner Trost.

Meine Kolleginnen haben mich in den vergangenen Wochen der Schulschließung auf dem Laufenden gehalten, was in den Klassen an Telefonaten geführt, E-Mails verschickt und Lernmaterial ausgetauscht wurde. Mein Eindruck ist, dass unser Vorhaben, diese eigenartige Situation *zusammenherzig* zu meistern, bisher gut gelungen ist. Vielen herzlichen Dank dafür!

Nun gönnen wir uns alle mal eine Pause vom Datenverkehr, von der Suche nach sinnhaftem Homeschooling und von Treffen in virtuellen Meetingräumen.

Es sind Ferien, das soll auch spürbar werden. Mit allem, was Sie bisher an Material erhalten haben, gehen Sie einfach weiterhin so um, wie es gut in Ihren Osterferien-in-Corona-Zeiten-Alltag passt.

Ab Mittwoch der kommenden Woche sollen die Schulen vom Ministerium informiert werden, wie es nach den Osterferien weitergeht. Deshalb trifft sich unser Kollegium am 17.04. zu einer Planungskonferenz in der Concordiaschule. Anschließend melden wir uns über den Mailverteiler bei Ihnen.

In der vergangenen Woche ist mir ein sehr freundlicher Text in die Hände gefallen, den ich Ihnen auf der zweiten Seite gerne weiterschenken möchte. Auch Schildgen ist gerade voll von solchen „Mitarbeitern des Monats“!

Ich wünsche Ihnen eine sicherlich andere, aber dennoch anregende Osterferienzeit.

Mit einem freundlichen Gruß  
Bergisch Gladbach, 06.04.2020

- Schulleiter -



## **Mitarbeiter des Monats**

Hier sehen Sie  
Einen systemrelevanten Baum.

Er ist bei uns aktuell zuständig  
Für Farbe, Freude, Frühling.

Was täten wir ohne ihn.